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НАШИ СВЯТЫНИ

К оммунисты отмечают: в 
год 100-летия создания 
Советского Союза ле-

нинские идеи не только не 
утратили своей актуальности, 
но востребованы как никогда. 
Так, о необходимости сохра-
нять традиции, заложенные 
вождём мирового пролетариа-
та, заявил председатель конт-
рольно-ревизионной комис-
сии Железнодорожного райко-
ма Герман Казаков. Как отме-
тил первый секретарь Дзер-
жинского отделения КПРФ 
Сергей Худяков, без настойчи-
вости и энергии Ленина трудно 
было бы представить Октябрь-
скую революцию, ведь до са-
мого последнего момента даже 
многие большевики колеба-
лись: можно ли взять власть в 
свои руки. 

В возложении цветов при-
няли участие руководители 
Новосибирского областного 
отделения КПРФ во главе с 
первым секретарём Анатоли-
ем Локотем. Он неоднократно 
подчёркивал, что основы со-
временного государственного 
строительства были заложены 
именно Лениным, а его мето-
ды хозяйственного управле-
ния востребованы в современ-
ной России.  

— Чем больше проходит 

времени, тем значимей ста-
новится фигура Владимира 
Ильича Ленина, какую бы сто-
рону его деятельности мы ни 
взяли: создатель партии но-
вого типа, государства нового 
типа, аналитик и мыслитель. 
Те выводы, которые он сделал, 
блестяще подтвердили свою 
актуальность. С ним боролись 
противники все последние де-
сятилетия, но история под-
твердила правоту вождя, — от-
метил секретарь Новосибир-
ского областного комитета 
КПРФ Алексей Русаков.  

По словам заместителя 
председателя горсовета Ново-
сибирска Антона Тыртышного, 
конфликты на постсоветском 
пространстве показывают, на-
сколько мудрой была ленин-
ская национальная политика: 

— Она позволяла строить 
страну, в которой равными 
правами обладали представи-
тели многочисленных нацио-
нальностей бывшей Россий-
ской империи.  

Возложения цветов прошли 
и во многих районах Новоси-
бирска. Так, в Заельцовском 
районе памятник Ленину на-
ходится на площадке прибо-
ростроительного завода, дол-
гое время носившего его имя. 
Каждый год 22 апреля сюда 

приходят коммунисты и ак-
тивисты ветеранской завод-
ской организации. В этом году 
с небольшой речью выступила 
старейший коммунист Свет-
лана Васильевна Волкова, 
имеющая уже 60 лет партий-
ного стажа. Она напомнила о 
том, какое значение для стра-
ны имеет деятельность Вла-
димира Ильича. 

— Новосибирск стал разви-
ваться особенно активно в го-
ды индустриализации и нача-
ла Великой Отечественной 
войны, когда в город прибыли 
предприятия из европейской 
части страны. Ленин не просто 
мечтал о том, чтобы Россия 
стала державой с развитой 
промышленностью, но и рабо-
тал над этим. Приборострои-
тели и электронщики За-
ельцовки до сих пор чтут Вла-
димира Ильича, — отметил 
первый секретарь Заельцов-
ского райкома КПРФ Валерий 
Синенко. 

 

В  Барнауле впервые после 
режима антиковидных 
ограничений коммуни-

сты и сторонники партии про-
вели массовую публичную ак-
цию, посвящённую 152-й го-
довщине со дня рождения ос-
нователя Советского госу-
дарства. 

Мероприятие прошло на 
главной площади города у па-
мятника В.И. Ленину. Со всту-
пительной речью к собрав-
шимся обратился первый сек-

ретарь Барнаульского горкома 
КПРФ Анатолий Барсуков. Он 
отметил, что Владимир Ильич, 
с юных лет разделяя марксист-
ские идеи, посвятил жизнь де-
лу освобождения рабочего 
класса. Возглавив революцион-
ное движение, добившись по-
строения первого в мире госу-
дарства рабочих и крестьян, 
Ленин навеки вписал своё имя 
в историю человечества. 

Символично, что своим по-
ниманием значения ленин-
ских идей поделились и пред-
ставители молодого поколе-
ния, выросшие уже в постсо-
ветской России. Депутат Ал-
тайского краевого законода-
тельного собрания комсомо-
лец Александр Волобуев на-
помнил, что Ленин подарил 
людям труда надежду на спра-
ведливый мир, достойную 
жизнь и дружбу народов. Ак-
туальность его идей подтвер-
ждается на каждом шагу. В 
этих ленинских словах, напри-
мер, выражается вся квинтэс-
сенция политической жизни: 
«Люди всегда были и всегда 
будут глупенькими жертвами 
обмана и самообмана в поли-
тике, пока они не научатся за 
любыми нравственными, ре-
лигиозными, политическими, 
социальными фразами, за-
явлениями, обещаниями ра-
зыскивать интересы тех или 
иных классов». 

Молодой коммунист, сту-
дент Ален Бояринов в своём 
выступлении отметил, что 

Владимир Ильич был таким 
же человеком, как и все мы, 
он не родился коммунистом 
и вождём масс. Но благодаря 
собственной воле и упорству, 
ежедневной работе над собой 
сделал Ленин себя таким, ка-
ким мы его знаем, показав 
уникальный пример всем бу-
дущим поколениям комму-
нистов. 

Завершающим было выступ-
ление первого секретаря Ал-
тайского крайкома КПРФ, де-
путата Госдумы Марии Пруса-
ковой. Она передала барнауль-
ским коммунистам и сторон-
никам партии поздравления с 
праздником от Председателя 
ЦК КПРФ Г.А. Зюганова. 

— Очень отрадно, — заяви-
ла Мария Николаевна, — что 
теперь мы можем отмечать 
памятные мероприятия пуб-
личными акциями и антико-
видные ограничения сняты. В 
нынешних условиях, надеюсь, 
и позорная практика закры-
тия фанерой Мавзолея Вла-
димира Ильича на Красной 
площади во время торжеств в 
День Победы всё-таки пре-
кратится. Ведь величие и ак-
туальность идей Ленина, его 
огромный вклад в развитие 
нашей страны доказаны вре-
менем. 

Торжественная акция завер-
шилась возложением цветов к 
подножию памятника В.И. Ле-
нину. 

Подготовил 
Антон СЕНОПАЛЬНИКОВ.

Этот окраинный микрорайон — 
бывший жилой фонд мини-
стерства обороны РФ, где много 

трудностей, связанных с затяжками 
передачи недвижимости и коммуналь-
ных сетей городу. И управляющая ком-
пания, и КТОС «Степной», и админист-
рация Центрального округа города по 
возможности стараются решать эти 
проблемы, но далеко не всё удаётся. 
Поэтому в последние годы у жителей 
посёлка, среди которых много бывших 
военных, царило ощущение уныния и 
брошенности. Однако коммунисты 
сумели изменить настроение людей. 

Организаторами и самыми актив-
ными участниками субботника вы-
ступили помощник депутата Госдумы 
РФ В.В. Кудринский, помощник депу-
тата Омского горсовета Д.А. Пермяков 
и помощник депутата Законодатель-
ного собрания области Е.Г. Седова. 

Своими впечатлениями об акции 
поделилась Елена Седова: 

— За полный рабочий день удалось 
сделать очень много. Выгребли и на-
грузили более 50 мешков мусора с га-
зонов и асфальтированного участка 
вокруг памятника В.И. Ленину. Очи-
стили от земли и покрасили бордюры, 
покрасили урны и лавочки, постамент 
и сам памятник В.И. Ленину. Кроме 
того, заранее изготовили и прикрепи-
ли на постамент мемориальную доску 
и возложили к памятнику цветы. Хо-
телось бы отметить наших коммуни-
стов Максима Прокофьева, Анастасию 
Смирнову, Тамару Ивановну Черепо-
ву, Ирину Анатольевну Мякинину. 

Мемориальная доска — это уже идея 
Дмитрия Пермякова. Он считает, что 
сохранённые советские памятники 
постепенно становятся непонятны 
молодёжи. Родителям некогда гово-
рить с детьми об истории, а в школах 

представляют ученикам прошлое на-
шей страны в искажённом виде. Роль 
Ленина, значение Советской власти 
принижаются, а порой и просто умал-
чиваются. Проходящие мимо рабо-
тающих коммунистов ребятишки с 
интересом читали надпись, малыши 
просили родителей рассказать про па-
мятник. 

— Хотелось бы ещё отметить пред-
седателя КТОСа «Степной» Сергея 
Викторовича Панченко, — продолжает 
Елена Седова. — Он раньше служил в 
воинской части, располагавшейся в 
этом посёлке. Теперь старается помо-
гать соседям, многие из которых — 
бывшие сослуживцы. Он с удоволь-
ствием отозвался на нашу идею про-
ведения субботника, помогал с ин-
струментами, с краской, приносил всё, 
что требовалось. Ему тоже доставило 
большую радость то, что было сдела-
но, говорил: «Душа поёт, давно такого 
не видел!» 

Коммунисты привели в порядок не 
только памятник, но и прилегающую 
площадь, например, подновили раз-
метку для детской игры в «классики». 
Итогом дня работы стала оценка од-
ной из маленьких жительниц Степ-
ного, которая сказала: «Памятник 
стал теперь нарядным!» 

Один день работы — и у людей 
ушло ощущение безнадёжности. При-
чём у истории есть продолжение: 
председатель КТОСа «Степной» Сер-
гей Панченко позвонил Елене Седо-
вой и сказал, что у жителей посёлка 
появилась идея установить рядом с 
памятником два красных флага — в 
рамках подготовки к Дню Победы. 
Несомненно, что Омский обком КПРФ 
поможет в этом. 

 
Евгения ЛИФАНТЬЕВА.

Новосибирцы 
в помощь Донбассу 

25 апреля с территории совхоза имени Ленина в Подмосковье очередной 
гуманитарный конвой отправился в Донецкую и Луганскую народные рес-
публики. Участие в его комплектовании приняли новосибирские коммуни-
сты. На собранные пожертвования они закупили необходимые продукты, 
медикаменты и питьевую воду.

— Э то не первый гу-
манитарный кон-
вой. КПРФ с 2014 

года помогает Донбассу. За 
это время отправлено около 
120 тонн грузов. Ожидается, 
что нынешний конвой по-
падёт в Мариуполь, где люди 
очень нуждаются в помощи, 
— прокомментировал канди-
дат в члены ЦК КПРФ Андрей 
Жирнов. 

— В общей сложности за 
весь период в Новосибир-
ской области собрали около 
10 тонн продовольствия. Мы 
считаем, это существенная 
помощь, ведь многие жите-
ли территорий, где идут бое-
вые действия, страдают от 
недостатка самого необхо-
димого. Это наш вклад в вы-
полнение задачи, постав-
ленной партией. И я призы-

ваю продолжать сбор 
средств, потому что это тре-
бование времени, — сказал 
депутат Госдумы Ренат Су-
лейманов.  

Как отметил парламента-
рий, перед отправкой кон-
воя состоялся митинг, где 
выступили Председатель 
ЦК КПРФ Геннадий Зюга-
нов, зампред ЦК КПРФ Вла-
димир Кашин, которые от-
метили активное участие 
Новосибирской области в 
формировании гуманитар-
ных конвоев в помощь Дон-
бассу. 

Кроме отправки гумани-
тарных грузов, Новосибир-
ский обком КПРФ организу-
ет и участвует в других  
мероприятиях. Например,  
9 апреля прошёл автопробег 
в поддержку Донбасса, сол-
дат и офицеров, которые 
выполняют свой воинский 
долг. В акции участвовали 
более 50 автомобилей. Это 
важно, потому что мораль-
ная поддержка также играет 
не последнюю роль. 

 
Андрей ВЕРЖБИЦКИЙ.

СОЦИАЛЬНЫЙ ДИАГНОЗ

Всегда живой Ильич

22 апреля всё прогрессивное человечество от-
метило 152-ю годовщину со дня рождения Влади-
мира Ильича Ленина. В Новосибирске сторонники 
левых взглядов возложили красные гвоздики к па-
мятнику вождя в центре города.

Ещё в начале марта появи-
лась информация о том, 
что эта посевная кампа-

ния в Новосибирской области 
обойдётся дороже предыдущей 
на 53%. В основном это связано 
с кратным прошлогодним ро-
стом цен на удобрения — они 

подорожали на 33,8%, кроме то-
го, стали дороже и химические 
средства защиты растений (по-
вышение составило 34,5%). Тем 
не менее областные власти со-
храняют оптимизм: на прове-
дение весенне-полевых работ 
выделено 15,4 миллиарда руб-

лей господдержки. Но до сих 
пор непонятно, как отразятся 
на этом процессе антироссий-
ские санкции. 

По словам первого секретаря 
Куйбышевского райкома КПРФ 
Сергея Зарембо, к нему часто 
обращаются фермеры, отме-
чающие такую проблему, как 
закупка семян. 

— Боятся, что не будет хва-
тать семян хорошего качества. 
Для того чтобы распахать поле, 
нужна солярка, а она сегодня 

стоит бешеных денег. Возни-
кает проблема взять кредиты 
— как короткие, так и длинные, 
чтобы получить господдержку, 
надо 300 бумаг собрать. А ведь 
можно сейчас весь мир накор-
мить, распахать брошенные 
земли: цена на пшеницу, на 
лён, гречку неплохая. Фермеры 
об этом говорят, но при этом 
добавляют, что «золотыми» 
стали техника, запчасти, обслу-
живание. Даже электроды — и 
те подорожали, — возмущается 
С. Зарембо. 

С его мнением согласен и до-
цент НГАУ, депутат Мошков-
ского совета Юрий Рыбаков: 

— В предыдущие годы мно-
гие хозяйства хорошо оснасти-
лись импортной техникой — 
они могут столкнуться с труд-
ностями поставки запасных ча-
стей, в том числе дорогостоя-
щего оборудования. Техноло-
гическая и техническая зави-
симость характерна для особо 
«продвинутых» организаций. 
Вторая особенность — рост цен. 
Фермеры надеются на увеличе-
ние государственной поддерж-
ки, снабжение горюче-смазоч-
ными материалами. Они не же-
лают бегать с канистрами и 
бочками в период посевной. 

Иван СТАГИС. 

Посевная: что делать?
В последнее время много говорится о необходи-

мости установления продовольственной безопасно-
сти и самообеспеченности. В контексте этого осо-
бое значение приобретает предстоящая посевная 
кампания 2022 года. 

Вернули людям надежду 
Накануне дня рождения В.И. Ленина коммунисты первичной ор-

ганизации «Автомобилист» (Центральное МО КПРФ) провели суб-
ботник на центральной площади в посёлке Степной.

23 апреля в 
Н о в о с и б и р с к е 
прошёл общего-
родской суббот-
ник. Коммуни-
сты, для кото-
рых важны со-
хранение и раз-
витие славной 
традиции совет-
ского времени, 
приняли в суб-
ботниках самое 
активное уча-
стие. 

Сквер Героев революции — од-
на из достопримечательно-
стей советского Новосибир-

ска. Партийные отделения Цент-
рального и Железнодорожного 
районов регулярно приводят в по-
рядок это значимое место. Вот и 
на этот раз под руководством пер-
вых секретарей райкомов Камиля 
Джафарова и Сергея Сухорукова 
коммунисты, несмотря на холод-
ное, практически морозное утро, 
вышли на ленинский субботник.  

И действительно, те, кто вырос в 
СССР, вспоминают, что субботники 
тогда были настоящими праздни-
ками труда. Заместитель предсе-
дателя Законодательного собрания 
Владимир Карпов — один из них: 

— Практически всё, что Влади-
мир Ильич Ленин закладывал уже 
в советское время, после револю-
ции, обладает удивительной стой-
костью, крепостью, устойчи-
востью. Тот же коммунистический 
субботник — сколько десятилетий 
это новшество, подхваченное 
людьми, продолжает работать. 
Живёт идея о том, чтобы своими 

руками, своим трудом делать мно-
гое, наводить порядок. Поэтому я 
очень рад продолжению ленинской 
традиции. 

Среди участников субботника 
были опытные политики, как мэр 
Анатолий Локоть, так и молодёжь. 
Представитель комсомола Желез-
нодорожного района Александр 
Робичек, например, отметил, что 
поддержание скверов и парков в 
чистоте — один из элементов го-
родской культуры.  

Субботники с участием комму-
нистов прошли и в других районах. 
Так, в Октябрьском районе первый 
секретарь райкома КПРФ Олег Во-
лобуев принял участие в уборке 
территории озера МЖК вместе с 
активистами ТОС «Молодёжный». 
Позже работы развернулись на 
улице Сакко и Ванцетти, от улицы 
Кирова до Новосибирского авто-
транспортного колледжа. Комму-
нисты привели в порядок и дет-
скую площадку, расположенную 
напротив дома №78 по улице Ки-
рова. 

Иван СТАГИС.

Праздник труда

Помнить о героях
П ервый секретарь Том-

ского обкома КПРФ, 
руководитель фракции 

КПРФ в Законодательной ду-
ме Томской области Наталья 
Барышникова сообщила в 
своём телеграм-канале: 

— На днях мы узнали о по-
двиге старшего лейтенанта 
Максима Пескового, Героя Рос-
сии, нашего земляка: он спас 
жизни товарищей, пожертво-
вав собой. На такое способен 
только мужественный, беско-
рыстный и сильный человек. 

К сожалению, новость о 
Максиме Песковом прошла в 
томских СМИ как-то 
вскользь, довольно скупо. 
Считаю, что память о нём 
должна быть сохранена. По-
этому обратилась к губерна-
тору и руководству Томского 

кадетского корпуса, который 
окончил Максим Песковой, с 
предложением установить на 
стене учебного учреждения 
мемориальную доску. 

Имя героя не должно быть 
забыто. 

В Томске прошёл траурный 
митинг в честь Максима Пес-
кового — старшего лейтенан-
та, погибшего в ходе военной 
спецоперации на Украине. 
Он был командиром разве-
дывательной роты воинской 
части Новочеркасска. 

«В ходе боя граната попала 
в расположение боевого по-
рядка группы. Мгновенно 
сориентировавшись, Максим 
закрыл её своим телом и спас 
товарищей. Группа Пескового 
выжила и выполнила постав-
ленную задачу», — рассказал 

о подвиге томича замести-
тель командующего Цент-
ральным военным округом. 

Указом Президента РФ 
Максим посмертно был удо-
стоен звания Героя России. 

 
Пресс-служба Томского  

обкома КПРФ. 

На днях некоторые местные СМИ 
опубликовали новости с «горячими» заго-
ловками о том, что лишённая статуса 
оператора по вывозу мусора компания 
«РостТех» взыскала с Красноярского 
крайкома КПРФ через Арбитражный суд 
20 с небольшим тысяч рублей. Судебное 
противостояние коммунистов и «мусор-
ного оператора», неудовлетворительное 
качество работы которого стало прит-
чей во языцех, длится довольно давно. 

 

История эта берёт начало в 2020 году, 
когда первоначально были направлены 
претензии в адрес коммунистов со сто-

роны «РостТеха». Сумма, которую потребовал 
«мусорный оператор», составляла более 120 ты-
сяч рублей. Юридическая служба крайкома пар-
тии отказалась безропотно согласиться с предъ-
являемыми мусорщиками требованиями, всту-
пив с ними в судебную тяжбу. 

Ответные вопросы у юристов краевого коми-
тета вызвал целый ряд обстоятельств. К приме-
ру, обоснованность расчёта мусорщиками про-
изводства в размере 6 кубов мусора, что весьма 
сомнительно на фоне действовавших в те годы 
коронавирусных ограничений, в результате ко-
торых зачастую в небольших помещениях мест-
ных партийных комитетов в рабочее время на-
ходились лишь первые секретари. Очевидно, 
что даже при наличии огромного желания один 
человек в компактном помещении такого ко-
личества кубов мусора был просто не в состоя-
нии произвести. Откуда тогда взялась планка 
именно в 6 кубов (а не в 3 или 2 куба) — непо-
нятно. 

Дополнительно к этому юридическая служба 
крайкома запросила у «РостТеха» оригиналы 
документов, подтверждающих оказание услуг 
со стороны «мусорного оператора» в должном 
объёме: документы по используемым в работе 
машинам, отчёты о системе мониторинга пере-
движений машин через ГЛОНАСС, заявки для 
оформления карт учёта доходов и т.д. 

В итоге в ходе выяснений отношений в судах 
общая денежная сумма претензий со стороны 

мусорщиков резко сократилась со 120 с лишним 
тысяч рублей до 27 тысяч Впрочем, и она до-
полнительно снижена ещё на 5 тысяч рублей 
после последующих возражений, направленных 
в суд юридической службой крайкома. 

Эта история является иллюстрацией качества 
работы самого «РостТеха», претензии к которо-
му выдвигали наши граждане. Стоит задумать-
ся, сколько же денежных сумм за все годы дея-
тельности регионального оператора «РостТех» 
удалось взыскать с других юридических и фи-
зических лиц, которые могли бы значительно 
уменьшиться, будь у них необходимое юриди-
ческое сопровождение. 

Сам же «РостТех» в начале 2022 года решени-
ем краевого минэкологии был лишён статуса 
регионального оператора по вывозу мусора в 
связи с выявленными нарушениями в работе 
компании. А на прошлой неделе появилась но-
вость о возбуждении уголовного дела по двум 
статьям — часть 2 статьи 201 УК РФ «Злоупо-
требление полномочиями, повлёкшее тяжкие 
последствия» и 247 УК РФ «Нарушение правил 
обращения экологически опасных веществ и 
отходов» — в отношении руководителя «Рост-
Теха», «мусорного короля» Евгения Шепелёва. 
Его поместили под домашний арест. Причина: 
предприятие Шепелёва захоронило на полигоне 
«Шинник» на 1,5 миллиона кубометров мусора 
больше допустимого и не провело рекультива-
цию, нанеся тем самым ущерб окружающей 
среде на 154 млн рублей. Почва на территории 
полигона также понесла значительный ущерб. 
На прилегающей территории установлено пре-
вышение химических веществ: меди — в 21 раз, 
никеля — в 7 раз, нефтепродуктов — в 6,2 раза. 

Подобного рода бесславный конец работы 
компании и её руководителя также подводит 
жирную черту под неудовлетворительной оцен-
кой того, как в нашей стране прошла так назы-
ваемая мусорная реформа, которая де-факто ста-
ла бременем, негативно отразившимся на ко-
шельках наших и так бедно живущих граждан. 

 
Пресс-служба  

Красноярского крайкома КПРФ. 

Бесславный конец 
«мусорного короля»

БарнаулНовосибирск


